

## **FSR-Sitzung vom 17.03.2021**

Protokollant\*in: Paul    Gesprächsführung: Matthias

Anwesende: Sarah B., Dean, Hendrik, Matthias, Marvin, David, Paul, Nicole

8 Anwesende, wir sind beschlussfähig

### **Top 1: Neubesetzung Komitees**

Die Neubesetzung der Komitees erfolgt so:

Sitzungskomitee: Marvin, Nicole

Finanzkomitee: Marvin, Paul

Bürodienstkomitee: Nicole

Onlinekomitee: David, Dean

Satzungskomitee: Dominik

Die Belegung der Komitees ist vorläufig und wird in der nächsten Sitzung bei voller Beschlussfähigkeit verabschiedet.

### **Top 2: Freie Plätze Gremien**

Die Neubesetzung der Gremien erfolgt so:

Prüfungsausschuss: Clemenz

Bibliotheksausschuss: Dean

Anerkennungsgremium: David

### **Top 3: ASTA-Sozialreferat**

Madeleine als Leitung des AStA-Sozialreferats stellt sich vor

Anfrage nach engerer Zusammenarbeit zwischen AStA-Sozialreferats und dem FSR.

AStA-Sozialreferat bekommt Sprechzeit auf der Vollversammlung.

### **Top 4: Tor an der Maxstraße**

Wurde nicht in Gremien beschlossen und steht gegen die Werte, die die Hochschule öffentlich vertritt. Daher positioniert sich der FSR klar gegen die Errichtung des Tors.

David nimmt das mit in den FBR

Hendrik schreibt etwas dazu an Dekanat und Hochschulleitung

### **Top 5: VV und Evaluation 2019/2020**

In die Studierendengruppen wird kommuniziert, dass Termine die die Vollversammlung kreuzen ausfallen.

Bei eigenen Punkten für die Vollversammlung an Sarah/Marvin wenden oder an [kontakt@fachschaft4.de](mailto:kontakt@fachschaft4.de)

### **Top 6: Umfrage Ergebnisse**

Wird von Paul, Matthias und Fabian noch erledigt

### **Top 7: Neue Mitglieder**

Auf der Vollversammlung sollen mögliche Neumitglieder für den FSR angeworben werden, zudem soll es Angebote vom AK Party geben, bei denen möglicherweise geworben werden kann.

### **Top 8: Bürodienstkomitee - Besorgungen**

Alle Besorgungen sind erledigt und die Bestände vorhanden.

### **Top 9: Virtuelle Maxstraße**

Benötigt wird ein\*e Freiwillige\*r zur Prüfung des Portals

Organisator\*innen sollen zur nächsten FSR Sitzung eingeladen werden

### **Top 10: AK Party: Fachschaftskneipe**

Idee über Gathertown ein niedrigschwelliges Angebot für den Fachbereich zu schaffen, zum Austausch unter den Student\*innen, etc....

Frage, ob ein Abo abgeschlossen werden soll, damit sich mehr Personen in einem Raum aufhalten können.

Dean, Marvin und Paul übernehmen die Organisation